
  
SPD-Fraktion im 
Rat der Stadt 
Wuppertal 

CDU-Fraktion im Rat  
der Stadt Wuppertal 

 
 

 
 
 

An den 
Vorsitzenden des Ausschusses für 
Finanzen, Beteiligungssteuerung und 
Betriebsausschuss WAW 
Herrn Klaus Jürgen Reese 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
Gemeinsamer Antrag 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Datum 
 
Drucks. Nr. 

SPD-Fraktion 
Ulf Klebert 
klebert@spdrat.de 
Tel. 0202 563 6510 
 
CDU-Fraktion 
Patric Mertins 
Patric.Mertins@cdu-fraktion-wuppertal.de 
Tel. 0202 563 6818 
 
03.06.2015 
 
VO/1552/15 
öffentlich 

 
 
Zur Sitzung am Gremium 

16.6.2015 Ausschuss für Finanzen, Beteiligungssteuerung und 
Betriebsausschuss WAW 

17.6.2015 Hauptausschuss 
22.6.2015 Rat der Stadt Wuppertal 
Erweiterung der Grundstücksflächenprüfung für mögliche Kindertagesstätten (KiTas) 
im Bereich Wichlinghausen, Heckinghausen und Oberbarmen 
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und CDU vom 03.06.2015 
 
Sehr geehrter Herr Reese, 
 
die Fraktionen von SPD und CDU beantragen, der Ausschuss für Finanzen, 
Beteiligungssteuerung und Betriebsausschuss WAW möge beschließen: 
 

1. Die Verwaltung weitet die Grundstücksflächenprüfung für mögliche KiTa-Standorte im 
Bereich Wichlinghausen, Heckinghausen und Oberbarmen aus und bezieht dabei 
auch private Grundstücke ein.  

2. Das schriftliche Ergebnis der o. g. Prüfung soll schnellstmöglich auch dem 
Jugendhilfeausschuss und dem Betriebsausschuss GMW vorgelegt werden. 

 
Begründung: 
Die Stadt Wuppertal hat in den letzten Jahren in erheblichem Umfang in die Erweiterung und 
den Neubau von Kindertageseinrichtungen investiert. Dennoch zeigt die 7. Fortschreibung 
des Bedarfsplans für Betreuungsangebote für Kinder VO/0986/15, dass die Versorgungs-
quote gerade in den dicht besiedelten Quartieren Wichlinghausen, Heckinghausen und 
Oberbarmen am niedrigsten ist. Hier besteht dringender Handlungsbedarf. Leider konnte die 
Fachverwaltung bislang für diesen Bereich nicht genügend geeignete städtische Flächen 
zum Bau einer neuen KiTa ausweisen. Aus diesem Grunde möchten wir, dass die 
Verwaltung ihre Suche auch auf private Grundstücke ausweitet, um mit der Errichtung einer 
neuen KiTa nicht nur die Betreuungsquote deutlich zu verbessern, sondern idealerweise 
auch eine städtebauliche Aufwertung an diesem Standort zu erzielen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Renate Warnecke      gez. Michael Müller 
SPD-Ratsfraktion       CDU-Ratsfraktion 
 


